



わかくさ 若草

学校便り21

有田町立曲川小学校
令和8年1月8日 文責 校長 福田 哲也

学校教育目標：心身ともに健全で、自ら考え行動し、豊かな人間性をもつ子どもの育成
重点目標：自分から自分で



あけましておめでとうございます。

保護者の皆様、地域の皆様、新年あけましておめでとうございます。本年も昨年と変わらぬ本校教育へのご理解とご協力の程、よろしくお願ひいたします。今年の干支は丙午（ひのえうま）。情熱的でエネルギー、パワフルなエネルギーに満ちた年とされています。曲川小学校にとっても、躍動の年になればと思っています。また、この年末・年始には、大掃除の手伝いや地域行事への参加、家族でのお出かけ等、家族や地域の一員として有意義な時間を過ごした子ども達も多かったことと思います。子ども達から、そういった冬休みの話を聞けることを楽しみにしています。

さて、今日から3学期が始まりました。これから修了式（6年生は卒業式）までの約2か月半は、1年間のまとめの時期であるとともに、次の学年に向けて意識を高める時期でもあります。また、6年生にとっては小学校生活の締めくくりの時期です。日々の授業や学校行事等を通して、子ども達一人一人が、この1年間での自分の成長を実感し、次の学年・学校に向けて前向きな思いを持てるよう、私たち教職員も教育活動の充実に励んでまいります。

運動場の固定遊具について

これまで運動場には7つの固定遊具があり、たくさんの子ども達が楽しく遊ぶ姿が見られていました。しかし、東側（山側）の小型滑り台①と西側（プール側）のジャングルジム滑り台②については、老朽化に伴う事故の可能性が高いため、残念ではありますが冬休み中に撤去していただきました。また、東側の登り棒と西側の肋木については、今後、安全対策を施すための補修を行う予定で、今のところ使用できない状態です。

使用できる遊具が少なく、子ども達には大変申し訳なく思っていますが、来年度中には、新しい遊具も設置していただく方向で検討をしていきます。



①



②

ポケットから手を出そう

11月後半頃から、ポケットに両手を入れたまま登校してくる子ども達が見受けられます。転倒した際に大けがにつながるため、必ず手を出して歩くよう指導しています。併せて、寒いときは手袋を着用してよいことも伝えています。



ご家庭でも、同様のお声かけをしていただければ幸いです。

日曜参観のご案内

以下の日程で日曜参観を行います。たくさんの保護者・地域の皆様のご参観をお待ちしております。

◆期日 令和8年1月25日（日）

◆参観時間 2校時 9:15~10:00
3校時 10:15~11:00



※2・3校時はフリー参観です。どの学級の授業でもご参観いただけます。

※児童は5時間授業（お弁当持参）です。

※1月26日（月）は代休です。